

Le Marché de Noël.

Organisé le dimanche 14 décembre par le Comité des Fêtes, cette manifestation, pour sa 3^{ème} édition, n'a pas failli à sa toute jeune réputation dans le monde des journées consacrées aux achats pour les fêtes de fin d'année.

Les visiteurs sont venus nombreux malgré une météo moins accueillante que les vendeurs qui tenaient boutique dans les stands disséminés dans l'Espace Lafarge ou dans le Caveau.

Le vin chaud a réchauffé les cœurs tandis que la maison du Père Noël accueillait les enfants avec des confiseries et des photos.

Chacun a pu faire son petit marché de Noël, la diversité et la qualité des produits ou des cadeaux invitant facilement aux achats, et apprécier la décoration mise en place par le Comité.

Le Président de l'association, Thierry Corberon, peut être fier de son équipe dynamique et efficace car la réussite d'une telle manifestation demande une forte mobilisation consommatrice de temps et de travail, un bénévolat dont on ne loue jamais assez la grandeur et le mérite.

